

Le secrétaire de l'ALBA-TCP condamne les méthodes interventionnistes américaines



Caracas, 16 août (RHC) Le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti, a condamné aujourd'hui les méthodes interventionnistes des États-Unis en mettant en garde contre la crise humanitaire en Afghanistan après deux décennies d'occupation militaire américaine.

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le secrétaire exécutif de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples, a partagé un bref matériel audiovisuel sur des scènes chaotiques enregistrées à l'aéroport de Kaboul.

«Des images de la façon dont la démocratie, les droits de l'homme et la liberté sont promus', a dénoncé Llorenti sur la plateforme de communication, en référence au chaos existant dans l'aérogare de la capitale afghane, face à la tentative désespérée de centaines de personnes de monter à bord d'un avion pour quitter le pays.

Des vidéos publiées sur les réseaux sociaux montrent comment des individus ont tenté de monter sur le fuselage et le train d'atterrissage d'avions militaires américains déployés pour évacuer des diplomates de leur pays et d'autres nations.

Lundi, les Taliban ont déclaré la fin de la guerre en Afghanistan après l'entrée de leurs combattants à Kaboul et le départ du président Ashraf Ghani.

Face à ce scénario, le secrétaire général de l'ONU, António Guterres, a appelé toutes les parties en conflit à faire preuve de la plus grande retenue pour protéger la vie des personnes et garantir les droits de l'homme dans la nation d'Asie centrale.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267186-le-secretaire-de-lalba-tcp-condamne-les-methodes-interventionnistes-americaines>



Radio Habana Cuba